

Medienmitteilung

30. April 2021

Warum es Sinn macht, sich über seinen Strom Gedanken zu machen

REA Strom soll ganz einfach seinen Zweck erfüllen. Die REA zeigt aber auf, was es bringen kann, dem unsichtbaren Gut Aufmerksamkeit zu schenken.

Zugegeben, ein Strombericht liest sich nicht so sexy und spannend wie manch andere Berichte zu Alltagsthemen. Und für einen Teil der Stromkundschaft ist dieses Thema kein Gedanke wert. So soll er einfach seinen Zweck erfüllen, aus der Steckdose fliessen und die Geräte zum Funktionieren bringen. Spätestens dann, wenn die Strom-Rechnung von der REA ins Haus flattert, nimmt man ihn als störenden Haushaltsbudgetfresser zur Kenntnis. Im gleichen Atemzug hört man den vielgesagten Ausspruch. «Macht endlich das Licht aus! Ihr könnt auch gleich das Geld zum Fenster hinausschmeissen», bis dieser Gedanke auch schon wieder im Nimmerleinsland verhallt. Sobald die Rechnung bezahlt ist, scheint das Stromthema vom Tisch zu sein. Man ist sich einig, ohne Strom zu leben ist undenkbar. Genauer betrachtet, möchte jeder sauberen Strom beziehen und dies am liebsten so günstig wie möglich. Viele haben den Wunsch, die Umwelt zu schonen und erneuerbare Energie zu fördern. Demnach würde der Strommix ganz aus erneuerbarer Energie bestehen - natürlich aus Schweizer Herkunft - ohne «Graustrom, Atomstrom». Wenn's doch nur so einfach wäre. So entsteht die Kontroverse: alle würden gleichermaßen handeln, wenn man könnte. Aber nicht

Ihr Stromprodukt 2021*

■ Schweizer Wasserkraft	58.3%
■ Europäische Wasserkraft	33.5%
■ Geförderter Strom	7.3%
■ REA Strom Natur Solar	0.5%



Der geplante Strommix vom Jahr 2021 der Regio Energie Amriswil REA.

Bild: REA

alle Strombezüger sind privilegiert und können sich das Beste für die Umwelt leisten. Zudem ist der Energiemarkt gesetzlichen Bestimmungen unterlegen, die zwingend eingehalten werden müssen und die auch streng kontrolliert werden. Die REA bietet Energieprodukte an, die all diesen Ansprüchen gerecht werden. Gerne leuchten wir die Alternativen etwas aus und zeigen Ihnen mit nachstehenden Anregungen auf, wo alle gleichermaßen einen wertvollen Beitrag leisten können:

• Stromverbrauch minimieren - Energie möglichst effizient einsetzen

- Zeichen setzen, indem man Strom mit ökologischem Mehrwert wählt
- Strom selbst herstellen (PV-Anlage installieren)
- Einkauf Sonnenenergie aus Public-PV-Anlagen
- Bei Ausbau- und Umbauprojekten Energieberater beiziehen

Mehr: rea.swiss. Interessierte können sich jederzeit an die Spezialisten wenden, wenn es um die Produktwahl geht. Auch ein persönliches Gespräch betreffend Energieeffizienz mit dem Energieberater Andreas Glogg (071 414 11 99) ist möglich.

Bettina Garbini, Bereichsleiterin Kommunikation und Marketing, REA